
把股市当提款机(把股市当提款机的厉害吗)

怎样将股市变为自己的提款机

股市能够成为“提款机”？如果想让股市成为你的“提款机”，就需要做对这两点
：

一、拒绝股市的“暴富传奇”。

投资者期望股市成为“提款机”，颇为夸张。自己才入股市的时候，也幻想过，希
望股市就是自己的“提款机”，通过投资能够实现“暴富”“财务自由”。可是当
度过小白阶段以后，感知到，股市并非普通投资者实现“暴富传奇”的市场。虽然
，有概率成为，但这个概率需要建立在对于股市正确认知的背景下，而不是“碰运
气”的背景下。

通常普通投资者会对股市的期望过高，以致于：

1、相信短时间内实现财富骤增的“传奇”

投资者进入到股市中以后，或者进入股市之前，对于股市的印象是如何的？绝大多
数来自于“传说”“港剧”“身边人的故事”。是怎样的呢？

多半是“大起大落”“财富骤增”“一夜暴富”“一夜破产”等等，这就给投资者
一个坏的印象，认为股市就是一个短时间内“要么富、要么穷”的市场。

但是，股市的真实面貌是这样的吗？并不是。A股并非“一夜爆富、一夜破产”的
市场，单个交易日都有着±10%的涨跌幅，能够“一夜暴富”？根本就不可能。

所以，在股市投资的过程中，一定要拒绝这种思维。股市不是一天两天就能够涨上
去的，更加不是一天两天就会跌下来的。

2、期望通过投机实现“财务自由”，股市就是自己的“提款机”。

入市以后的投资者，开始不管是盈利还是亏损，都会渴望能更多的了解股市。最为
直接的了解，是怎样的了解？并非对经济、股市基本面的了解，而是技术、指标。

技术、指标，本没有错。但是过于“神话”就有错了。技术与指标并非股市的本质
，股市的本质是市场经济、行业、上市公司，是次后于本质的呈现。虽然具有指导
意义，但是需要结合市场经济的发展，才能更好的使用。

特别是短线利用技术、指标进行投机，虽然有成功的案例，但对于绝大多数的投资
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者而言，最终会是输。为什么？因为普通投资者在股市投资的过程中，劣势过于明
显。

没有基础的理论，没有丰富的经验，更加不会选股、择股，既没有冷静的情绪，又
没有理性的风险。投资，就是在“碰运气”。

那么，在这种“碰运气”的基础上，技术、指标能让股市成为自己的“提款机”吗
？

并不能。反而，普通投资者亏损的概率更大。

二、坚持价值投资，股市才是你的“提款机”。

股市，能不能成为自己的“提款机”呢？个人认为，只有一种方法：价值投资。为
什么说价值投资能够成为“提款机”呢？

1、价值股有着明显的特性，能够有很好的差价收益。

价值股的特性有：

①、上市公司具有稳定的业绩增长；

②、明显的股票价格走势向上性；

③、就算一时间股票价格出现了下跌，未来也能很好的补涨回来。

在此特性的基础上，由于上市公司稳定的业绩增长，股票价格也会跟随式上涨，具
有很好的差价收益。

当然，真正价值投资，将股市作为自己的“提款机”不仅仅是差价，更多的则是股
息分红。

2、价值股有着较高的股息，在差价基础上，就是“提款机”。

股票价格一涨再涨，如果自己不卖出，也没有办法变现。但是，如果上市公司有着
较高的股息分红呢？这就具有很好的变现能力。并且，在差价的基础上，能更好的
享受股息分红。

原来10元投资的股票，股息率为3%。后来，股票价格上涨到了50元，股息率仍旧
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为3%。而自己实际的股息率呢？实则为15%的股息分红。这就好比是自己的“提
款机”。

股票分红股息率，并不会因为价格的上涨而大幅缩减，除非这家上市公司经营不善
或有着其他项目开展。如果都没有，一般会以即时股票作为参考，就算是10元的股
票上涨至100元，每年能够分配的红利，依旧参考的是企业的净利润情况，而不是
分出去多少钱，一般每年的股息率较为固定。

那么，在这种情况下，差价能够带来更高的股息分红收益。

总结：在股市投资的过程中，要想将股市作为自己的“提款机”，就需要做好这两
点：1、对于股市要拒绝暴富的概念；2、只有坚持价值投资，才能使股市成为自己
的“提款机”，因为差价情况下，有着更高的股息收入。

作者不易，多多点赞，十分感谢！

怎样炒股才能把股市当作取款机

大家我是投资观，是一个研究股票投资十多年的老股民。很多股票投资者的理想生
活就是每天看盘四个小时，每天都有盈利，盈利能跟得上自己的花销而且还双休，
国家法定节假日必须休息。如果能顺利实现这个理想那么炒股无疑是最轻松的工作
，股市就像提款机一样，没钱的时候取一点用。试问这样的生活谁不想拥有呢？强
如徐翔，巴菲特这样的股票投资高手做到这样也不会这么轻松吧！

把股市当做提款机可以，但是不付出只想得到回报是不可能的。即便是ATM取款
机要取款也必须要有存款才可以的。炒股也是一样，如果想把股市当做取款机那么
前期的投资是非常重要的，只有有投资才能有回报。熊市的时候投资，牛市的时候
就有回报，就像农民一样春耕秋收没有耕种哪来的收获。想把股市当做取款机就得
在熊市的时候投资，这个时候不要想有多大回报，要想的是那些股票值得投资，那
些股票有价值，那些股票能在未来几年或者十几年后给我的回报大。

把股市当做提款机可以，但是要有合理的投资思路。把股市当做提款机就基本上是
实现了财务自由，投入的量是决定你得到多少回报的重要原因，投资的思路是决定
你获得成功的必经之路。投入的量因人而异，但是正确投资思路大同小异。想把股
市当做提款机就必须要有清晰的投资思路。比如当下的熊市就是我们要开始建仓的
时候，股市大涨的时候就是我们要撤离的时候，高抛低吸的思路要有，逆向思维也
不能少。不要因为眼前的亏盈而患得患失，把眼光放远，格局放大才会有正确的投
资思路。
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我是投资观，看完关注点赞股票大涨不断，个股分析私信探讨。

股市如何才能成为我的提款机

要想股市成为你的提款机，首先你不能成为股市的提款机。

你自己不成为股市的提款机，就是你不能在股市上亏钱。而在股市上不亏钱，那是
要做很多很多的工作与努力。

股市上不亏钱，我认为首先要克制自己赚钱的欲望。不要什么行情都想炒，你像今
年2019年到2020年12月份到1月份的行情中。如果做得好的话一个月赚个百分之
五十左右应该是很正常的一件事情。

如果你一年算下来只做两个月，一年炒股如果赚个50%，其实我觉得完全足够了
。而如果你每年每个时间都想炒股，那我觉得你在一年内不亏个20%，我觉得就算
是你已经是非常幸运了。

不要想着每个行情都能赚到钱，要想着自己在某一段行情里面赚到钱就行了。…

赚自己能看得见的钱，股市上有很多赚钱的模式，赚自己最熟悉的交易模式，这样
你才能把股市当做提款机。

股市亏钱了，如何是好

股市亏钱了，如何是好？在第一时间面对这个问题的时候，我好像有一肚子的话要
说，但又好像无从谈起。

在A股市场上亏钱，那是再正常不过的事情，相信市场中所有的交易者，包括那些
所谓的游资大佬和机构股神都有亏钱，甚至惨痛亏钱的经历，那么面对这种情况，
应该如何应对呢？

如果从大道理的角度来讲，一定有很多人告诉你，亏钱并不可怕，可怕的是不知道
怎么亏的钱，要从失败中汲取教训，要努力使自己赚钱，从哪跌倒就从哪儿爬起来
。这些道理谁都会说，但又谁能能做得到呢？从我个人的经验而言，股市亏钱如何
是好？其实就是一个字，挺。A股市场是一个投机氛围非常浓厚的证券平台，简单
说就是一个博弈的平台，所有的市场交易者靠自己的本事获得收益，你能耐水平比
别人低，你的运气不够好，你就必须赔钱，要不市场中的人去赚谁的钱呢！

所以说，如果你想在市场中生存，就一定要能挺过赔钱这一关，逐渐由股市小白混
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成股市老手，甚至成长为股市老油条，能够在本金亏没之前，尽量把所有致命的坑
都踩遍了，那你就成了，你也可自豪的出去教训股市小白。如果不信你坑踩平之前
，就已经把自己的本金都亏损掉了，那说明你根本就玩不起，股市也不适合你，该
干嘛干嘛去。

股市亏钱是个必须的过程，如何能把自己亏的钱填个零从市场中赚回来，那才叫本
事，至于具体如何应对，那就看你自身的悟性了。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点关注，分享更多市场观点。
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